

Regierungsratsbeschluss

vom 18. August 2009

Nr. 2009/1457

Verein Kultuhrwerk, 4500 Solothurn: Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an das Programm HESO „Kultuhrwerkzelt“ 2009

1. Erwägungen

Der Verein Kultuhrwerk, Solothurn, ersucht um einen Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an das Tagesprogramm während der HESO 2009 „Kultuhrwerkzelt“. Auch in diesem Jahr wird die Jugendförderung des Kantons Solothurn zusammen mit dem Verein Kultuhrwerk an der HESO präsent sein. Die Angebote umfassen neben dem „Kultuhrwerkzelt“ neu auch das Forumszelt sowie ein HESO-Sondershowzelt zum Thema „Jugend die beste Generation“. Zusätzlich zur Sondershow wird es eine Begleitbroschüre geben, welche die lokalen und regionalen Möglichkeiten und Angebote im Kinder- und Jugendbereich darstellt. Das „Kultuhrwerkzelt“ soll jugendliche und erwachsene HESO-BesucherInnen über das Geschehen und die Möglichkeiten in der regionalen und kantonalen Jugendförderung informieren. Das Budget sieht Ausgaben in der Höhe von ca. Fr. 102'800.-- vor.

2. Beschluss

- 2.1 Dem Verein Kultuhrwerk, Solothurn, ist an das Programm HESO „Kultuhrwerkzelt“ 2009 ein einmaliger Beitrag von Fr. 15'000.-- aus dem Lotterie-Fonds zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist auf 5 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlöscht nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 Es ist allgemein in geeigneter Form publik zu machen, dass es sich um ein Engagement des Lotterie-Fonds des Kantons Solothurn handelt.
- 2.4 Die Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt der Schlussabrechnung und eines Einzahlungsscheines zulasten des Kontos 233003 „Lotterie-Fonds“ anzuweisen:



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Abt. Lotterie- und Sport-Toto-Fonds (3) r/Kultuhrwerk.doc

Amt für soziale Sicherheit, Ursula Brunschwiler

Verein Kultuhrwerk, Niklaus Konrad-Strasse 18, 4500 Solothurn